
Gedächtnisprotokoll zum ersten nicht öffentlichen Treffen der Abteilungsleitung Tennis des SVP 
   Donnerstag, 2.2.2017 von 19 bis 20.30 Uhr Am Aicha 
 
Anwesend: Monika, Barbara, Hilmar, Wolfgang, Gerhard, Irene.  
Absagen: Richard (aus gesundheitlichen Gründen) und Volker (privat) 
 
TOP 1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung der TO 
 
TOP 2 Crowdfunding RaiBa.  
 Beschluss: Die Abteilung schafft eine Ballwurfmaschine im Wert von ca. 2500€ an. 
Es wird das Crowdfunding der RaiBa Neumarkt genutzt, die zu jeder Spende von 10€ einen Zuschuss 
von 10€ bezahlt. Gerhard reicht einen Projektvorschlag ein und wird der erste sein, der spendet. 
Wenn er weiß, dass und wie alles funktioniert, wird er es Irene mitteilen, die dann ein Rundschreiben 
an alle Mitglieder verfassen wird, mit der Bitte, sich an diesem Wettbewerb zu beteiligen. Die 
maximale Laufzeit für das Projekt beträgt 90 Tage. Ziel ist nicht nur, Geld für eine Ballmaschine zu 
foundraisen, sondern über ein erklärtes Ziel auch den Zusammenhalt im Verein und seine 
Außenwirksamkeit zu steigern. Ein evtl. nicht erreichter Differenzbetrag wird bis zu 2000€ aus der 
Abteilungskasse getragen. Werbung für das Projekt muss durch direkte Kommunikation, 
Rundschreiben, Homepage Hauptverein (Volker) und Tennis (Gerhard) erfolgen. Irene (mit Kontakt 
zu Jürgen Rupprecht) schreibt einen Bericht für das Vereinsheft März 2017 
 
TOP 3 Formalitäten 

Barbara kümmert sich bei Volker um offizielle SVP-Unterlagen wie „Briefpapier“ für Irene. 
 

TOP 4 Zeitungsbericht 
Irene wird Richard darum bitten.  
 

TOP 5 Termine 2017 
Wochenende 22./23. April wird als Saisoneröffnung festgelegt. Inhalte werden beim 
nächsten Treffen konkretisiert. Des Weiteren wird es von Mai bis September jeden ersten 
Donnerstag auf Platz 2 ab 20 Uhr Flutlichttennis geben. 
 

TOP 6 Mailadressen Jugend 
 Gerhard schickt sie an Irene 
 
TOP 7 Mitgliederwerbung 

Ideen: „Belohnungssystem“, Provision etc. Vision: die Mitgliedschaft im Verein soll so 
attraktiv werden, dass Mitgliederschwund kein Thema mehr sein darf. 
 

TOP 8 Sonstiges 
Erlass der Gebühr für Arbeitsstunden als „Altersbonus“ bei betagten Mitgliedern, die nicht in 
einer Mannschaft spielen. Altersgrenze wird noch festgelegt. Zu dem Thema soll in der 
nächsten Sitzung Herbert Grötzner gehört werden. 
 

TOP 9 Termin für die nächste Sitzung: Donnerstag, 9. März um 19 Uhr Am Aicha. 
Ich bitte um schnelle Bestätigung des Termins, dann kann ich frühzeitig die Tagesordnung 
bekannt geben. 

 
Danke für Eure kreative und engagierte Arbeit! 
Liebe Grüße 
Irene 
 


